

Gerolsheim II schafft Überraschung

PIRMASENS. Die Kegler des TuS Gerolsheim II haben in der DCU-Regionalliga für die Überraschung des Spieltags gesorgt. Der TuS gewann beim Tabellendritten KSC Pirmasens 5276:5163. Entscheidend waren dabei die Leistungen von Alain Karsai und Tobias Bethge.

Das Duell war spannend bis in die Endphase. Erst dann machten die Gäste den Erfolg mit 113 Kegeln relativ deutlich. Davon war nach dem ersten Durchgang noch nicht auszugehen. Zwar gelang Tobias Bethge mit 909 Holz eins von nur zwei Resultaten im 900er-Bereich. Roland Walther (682) musste nach dem 154. Wurf allerdings mit Magen-Darm-Problemen die Segel streichen. Für ihn kam Reinhold Haßlöcher (190).

Der zweite Durchgang verlief ausgeglichen. Die Gästespieler Frank Steffen (854) und Jürgen Nickel (855) konnten sich nicht von Roland Ziliox (866) und Markus Stephan (835) lösen. Mit dem Zwischenstand von 3493:3490 für die Gastgeber ging es in die finalen Duelle.

Und hier hatten die Gerolsheimer Michael Dobberstein (854) gegen Matthias Resch (838) und Alain Karsai (941) gegen Harald Mau (832) die Nase vorn. Bis zu den letzten zwei Bahnen waren die Teams in etwa gleich auf. Doch dann platzte beim Gerolsheimer Teamsprecher der Knoten. Mit 274 Holz spielte er eine überragende Bahn vier und sicherte dem TuS zwei wertvolle Punkte. |edk